

Población La Bonifacio 1 de Quillota inauguró nuevos mejoramientos en su Multicancha

El pasado lunes 18 de marzo, se inauguró el séptimo y último espacio deportivo refaccionado gracias al trabajo articulado entre la Municipalidad de Quillota, Empresa Colbún, Fundación BanAmor y las juntas de vecinos. Específicamente, en la multicancha de La Bonifacio 1 se realizó limpieza y retiro de materiales en mal estado, cierre perimetral, reposición y limpieza de perfiles, pintura e instalación de malla y mejoramiento del equipamiento deportivo, entre otras mejoras.

Una de las grandes apuestas del Alcalde de Quillota Óscar Calderón durante su gestión tiene relación con poder incentivar un trabajo colaborativo entre el municipio y el mundo privado, estableciendo alianzas que permitan en el corto plazo poder implementar propuestas que vayan en directo beneficio de las personas.

Anuncio Patrocinado



Asimismo, brindar mayores espacios seguros donde grandes y pequeños disfruten realizar actividades deportivas, fomentando las instancias de encuentro y participación vecinal.

En ese sentido, el alcalde Oscar Calderón señaló la importancia de estas dos líneas de trabajo colaborativo y encuentro comunitario.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Se dan cuenta como en casi un año, hoy día ya hemos materializado uno de los sueños que en ese momento parecía imposible, gracias al trabajo en conjunto entre la Fundación BanAmor, Empresa Colbún, Municipalidad y vecinos. Se puede hacer entre todos, no esperando que nos regalen todo sino esperando ponernos a disposición para trabajar. Y por supuesto, estamos en una instancia tan importante para entregar una multicancha de primer nivel, refaccionada y habilitada. No solo para cuidarla sino también para llenarla de actividades deportivas para que nuestros niños y niñas hagan deporte, utilicen bien su tiempo libre, y nosotros los más adultos estemos tranquilos porque sabemos dónde están y que están haciendo”

Jeanette Elgueta, integrante de la Junta de Vecinos, entregó sus palabras en agradecimiento por el nuevo proyecto realizado en la población La Bonifacio 1.

“Este mejoramiento de nuestra multicancha beneficia a nuestros niños y jóvenes, otorgándoles un espacio digno y seguro para realizar deportes. Como vecinos estamos orgullosos de recibir este espacio con su nueva imagen. Queremos agradecer a todas las personas que participaron y dieron vida a este hermoso proyecto, que nuestra comunidad puede comenzar a disfrutar, solo nos queda decir gracias de todo corazón”.

En total se refaccionaron 8 espacios deportivos distribuidos en 7 multicanchas y 1

Población La Bonifacio 1 de Quillota inauguró nuevos mejoramientos en su Multicancha

cancha con distintas implementaciones deportivas tales como cierre perimetral, reposición y limpieza de perfiles, instalación de aros de basquetbol, instalación de arcos de futbol, pintura e instalación de malla y mejoramiento del equipamiento deportivo, entre otras mejoras.

Frente a esto, el Jefe de Asuntos Públicos y Comunicacionales Zona Centro-Norte de Colbún, Gonzalo Palacios, manifestó su alegría por la finalización del proyecto pero también un importante llamado a cuidar estos espacios públicos.

“Esto fue un proceso que iniciamos a fines del año pasado, tratamos de darle la mayor celeridad posible y hoy día nos encontramos con esto. El día viernes tuvimos la penúltima multicancha en Villa San Alberto y hoy lunes estamos en Bonifacio diciendo a la comuna de Quillota y el municipio, que cumplimos con lo que habíamos acordado”

—
y tú, ¿qué opinas?